
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 28回議事録 

 

開催日時   平成 27年 12月 18日     14時から 15時 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久        ご欠席委員 片山 智信 

       杉本 曻               西村 静代 

       芦田 有香              谷口 真澄 

近松 健二              寺田 篤史 

       泉原 一弥 

        

理事長    梶野 昭太郎 出席 

副理事長   片山 陽子  出席                  

理事     北野 忠夫  同席 

理事     秦 正芳   同席 

 

1．番組審議 

   番組審議委員長の永谷氏が開会を告げる。 

 ① 獅子丸のカオス deドン！ 

   14日（月）22時に放送した番組をお聞きいただいた後に、梶野理事長から獅子丸さん 

の出演経過等を説明する。 

 審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ どんな意味で、岸和田のラジオに出ようとされたのか。 

  （三味線文化を関西に根付かせ広げたいと話していた） 

・ ストリート演奏をされているのなら、ラヂオきしわだを宣伝してもらうことがあって

も良いのでは。 

・ 日本の伝統文化への取組みの紹介もすれば。 

・ 放送では、津軽三味線の生演奏もあるのか。 

  （毎回収録ですが、生演奏です） 

・ 日本文化の紹介として、岸和田以外へもアピールを。  

   

 ② 古老にきく 

   17日（木）17時に放送した番組を聞いていただいた後に、秦理事と片山副理事長が 

  番組内容を説明をする。開局当初から続いている番組で、縁側でのほっこりした談話の 

  イメージがある。以前は内田氏の本を基に岸和田の古い話をしていたが、現在は昔話に 

  変わった。 

   審議委員の方々から以下のようなご意見があった。 

・ 番組内の昔話に出てくる岸和田の町名については、場所を理解しておく必要がある。 

・ 出演する古老を増やして、負担を軽減する事も考えれば。 

・ 放送で呼びかけて、出ていただける古老を増やせば。 

・ 町会長で町のことをよく知っている方に出てもらえば。 

・ 女性目線の岸和田を語るのも面白いのでは。 



 

2．その他のご意見他 

・ 政治的な意見の取り扱いについて、局としての対応は。 

  （政治的なスタンスについて、配慮している） 

・ 他の考えの方にも出演の機会を。 

・ だんじりの中継をできるのは、ラヂオ岸和田しかないと思っている。これからも 

  頑張ってもらいたい。岸和田のラジオ局らしい特徴が無いと。  

・ 審議会を欠席される場合に備え、委任状を作って出して欲しい。メールの利用も 

  考えてみたら。 

 

3. 聴取者からのご意見・クレームについて 

  聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

 

  次回の第 29回番組審議委員会を、2月 26日（金）午後２時から開催する事を決める。 

                                     以上 


